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国際ロータリー第 2770地区 

第４グループガバナー補佐幹事 

 長谷川秀明 様（大宮北東ＲＣ） 

青少年交換学友 冨田万央 様 

 佐野 巖 会長 

本日は、地区青少年交換委員会オ

ブザーバー長谷川秀明様、青少年

交換学友 冨田万央様ようこそ。昨

日、成田空港に行きまして、町田

幹事、熊木青少年奉仕委員長、見

富会員と揃って、清水沙奈さんを

見送って参りました。元気よく出

発して行きました。2015-16 年度部門セミナーは

6/26会員増強から始まって8/9管理運営まで7部門、

非常に疲れましたが、勉強になりました。参加した方ご

苦労様でした。特に広報部門については、当クラブの星

野部門委員長が張り切っておられ、非常に良かったと思

っております。今日は、平均寿命と健康寿命についてち

ょっとお話したいと思います。男性の場合は80.50歳、

女性が86.83歳。男性は世界で3位です。女性は世界

で1位なんですね。健康寿命は男性71.193歳、女性

74.2歳。さいたま市は健康寿命政令都市3番目。1位

を目指して健康で長生きできる都 

市をつくろうと頑張っています。 

お互い健康寿命を維持しつつ、楽 

しんで行きましょう！ 

米山奨学金8月分授与→ 

星野クラブ研修リーダー   

管理運営部門の方でＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ

研究会）パートⅠが始まります。毎年パートⅢまで行い 

ますけど、今まで大宮中央の参加が少 

なかったものですから、昨年からは５ 

人は出そうということで、全員にまわ 

っていくようにお願いしようと考えて 

おります。非常に勉強になりますので、 

今年は研修リーダーとして予算を頂い 

て参加費4,000円をクラブ負担と致しました。私と会

長でこの人がいいのかなと決定した方については、是非

参加をお願いしたいと思います。 

坂副会長 
管理運営部門のセミナーに参加してき 

ました。近々、委員会を開いて内容を 

報告したいと思いますが、大塚パスト 

ガバナーが当日の講評をされた中で、 

四つのテストについて、「いち」と言う 

のか「ひとつ」と言うのかとご指摘されていて、統一し

た方がいいんじゃないか、聞こえが良いのは「ひとつ」

だろうということでした。それで感じたのがセレモニー

はちゃんとやろうと、今年からの「握手」のところも、

もうちょっと上手く出来るように考えたいと思います。

目的に関しても、自分の反省も含めてですが、一回しっ

かりと目を通していただくことも必要かなと思います。 

見富交換学生カウンセラー 
清水さんのご両親、お爺ちゃん、お婆ち 

ゃんから、ロータリーの人にくれぐれも 

宜しくということでした。今朝、日本時 

間で11時に無事、第一ホストファミリ 

ー宅に着いと連絡がありました。 

 

熊木青少年奉仕委員長より紹介 

まだ日にちが決まっておりませんが、受 
裏面に続く→ 

           出会いに感謝して                                     



 

OMIYA CHUO ROTARY CLUB
け入れるジェネッサがもう間もなく到着致します。今日

はお話を聞いて頂き、是非一年間宜しくお願い致します。 

前年度青少年交換委員 長谷川秀明様 

2015-16年度青少年交換委員会 

は井上亮委員長を筆頭に14名と    

オブザーバー2名、青少年学友安藤 

会長と冨田副会長を始め交換留学 

を体験した学生達が1年間ジュニ 

アカウンセラーとして派遣・来日 

学生のケアと委員会のお手伝いをし

て頂いています。2770 地区は日本の地区の中で一番

多く派遣しています。井原年度は派遣学生18名の予定

です。大変な事業だと思いますが、帰国した学生の成長

ぶりを見ると達成感があり、未来に向かって活躍して頂

くお手伝いが出来るのは有意義なことだと思います。清

水さんを派遣して頂き有難うございます。また、これか

らジェネッサが来ますが、私が担当になっておりますの

で、何かあったらどんどん言って下さい。我慢だけはし

ないで下さい。色々解決しながら一年間頑張っていきた

いと思います。 

青少年交換学友副会長 冨田万央様 
20012-13年度川口北ＲＣスポンサ 

ーのもとフィンランドのラフティとい 

うところに派遣させて頂きました。帰 

国報告ということですが、2年前帰っ 

てきた時に使ったスライドなので、写真とか気にしない

で下さい。（中略）今年からジュニアカウンセラー制度

はなくなったんですが、サポートはしていくので何かあ

ったらこちらにご連絡して頂きたいと思いますし、恩返

しという気持ちで交換学友をやらせて頂いています。私 

たちが出来るすべて               

る  を使ってサポートし 

ていくつもりですの 

で、今後も是非沢山 

受け入れ、送り出し 

をお願い致します。

久世30周年実行委員長
3月3日にパレスホテルでやること 

しかまだ決まっておりませんが、詳 

細は9月に報告出来ると思います。 

組織図をお配りしましたが、各委員会 

のそのまま落としてきてますので、家 

庭集会があった場合は、その中で３０周年話もして頂き

たいと思います。課題は、記念事業どんなことをやるか

ということです。良いアイデアがありましたら、委員会

の中でお話合いをして決めて頂きたいと思います。 

見富出席委員長 
会員数：４３名  出席数：２８名  出席率：６３％ 

（順不同）       
・本日は卓話させて頂きましてありがとうございます。 

一年間学生を宜しくお願い致します。   長谷川秀明様 

・青少年交換委員会オブザーバー 長谷川秀明様、青少年交 

換学友副会長 冨田万央様、ようこそおいで頂きました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会長 

・長谷川様、冨田様よろしくお願いします。  

・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員、林 正憲会員 

・お客様ようこそ。30周年スタートです。よろしく。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

・前年度地区青少年交換委員会 長谷川様ようこそ。卓話あ 

りがとうございました。・・・・・・・・ 守屋 実会員 

・前年度地区青少年交換委員の長谷川さん、卓話ご苦労様 

でした。・・・・・・・・・・・・・・・ 岩渕孝男会員 

・卓話ありがとうございました。・・・・・ 深田将由会員 

・お客様ようこそ！・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

・長谷川様卓話おつかれ様です。・・・・・ 入江信仁会員 

・長谷川様卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・川西英章会員、村田拓郎会員 

・長谷川様、本日はありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

・長谷川様、卓話ありがとうございました。 

・・・・南 慎一郎会員、東山 大会員、切敷健一会員 

・長谷川様、冨田様、卓話有難うございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

・前年度地区青少年交換委員 長谷川秀明様、卓話ありがと 

うございます。当クラブも青少年交換してます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

・大宮北東ＲＣ長谷川様、青少年交換学友会 冨田副会長様、  

卓話ありがとうございました。・・・・・ 徳永誠三会員 

・大宮北東ＲＣ長谷川様、青少年交換学友会 冨田副会長様、 

ようこそ。・・・・・・・・・・・・・・ 勝野由行会員 

・高山へ登って視野を広げて参りましたが、脳が老化して 

いて、なかなか人間が変われません。・・ 樋口領治会員 

・青少年交換学生 清水さんが10日成田を出発、無事ア 

 メリカに到着しました。・・・・・・・・ 熊木広光会員 

・新しい家族が増えました。（雌の小犬）  坂 仁視会員 

・あー夏休み、明日からＴＵＢＥを聞いてすごします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

・暑さもピークは過ぎたかと思います。皆さん夏バテしな 

いようにご自愛下さい。・・・・・・・・ 堀越太志会員 

・本日出席委員会の打合せが有りました。難しい話は後日 

報告致します。一つだけ申し上げたいことが有ります。 

無断欠席をしますと、食事代価で1人分2,500円が無 

駄になる事です。・・・・・・・・・・・ 見富清一会員 

本日のスマイル合計： ２７，０００円     

本年度スマイル累計：２１４，０００円 

2015-2016 OMIYA CHUO ROTARY CLUB       創 立：昭和６２年３月３日    

副会長：坂 仁視・小沼 岳司         例会日：毎週火曜日        

幹 事：町田 宏遠          時 間：１８：３０～１９：３０   

会報・広報委員長：入江 信仁         例会場：大宮サンパレス      


